



COMMUNIQUÉ DE LA MAIRIE

Mesdames et messieurs, chers concitoyens,

Nous tenons à vous informer qu'il n'y a, pour le moment, aucun malade avéré du coronavirus à Puissalicon.

Malheureusement, ce n'est plus le cas à Béziers et dans des villages proches de chez nous.

Plus que jamais, vous devez rester vigilants et vous devez écourter vos sorties. Vous êtes encore trop nombreux à discuter dans nos rues, à vous balader en groupe ou à laisser vos enfants jouer dehors.

Nous savons que le confinement est difficile, mais c'est le seul moyen, faute de vaccin, de lutter efficacement contre la propagation du virus.

Sauvons nos vies, sauvons les vies de tous ceux qui nous entourent. Nous comptons sur vous, le printemps viendra plus tard.

D'autre part, en signe de solidarité aux personnels soignants et à tous ceux qui continuent de travailler, les cloches de notre village continueront de sonner tous les soirs à 20 h 00.

Nous vous remercions de votre attention.

Le Maire,

Michel FARENC